

„Mühlenerlebnis Mittelfranken“

Ausstellung macht Station in Feuchtwangen

FEUCHTWANGEN (kie) - „Mühlenerlebnis Mittelfranken“, lautet der Titel einer Wanderausstellung, die im Rahmen eines Projekts der Lokalen Aktionsgruppen (LAG) Region an der Romantischen Straße, Aischgrund und Region Landkreis Fürth entstanden ist. Ab Sonntag 16. Juni, macht die Schau nun Station im Fränkischen Museum in Feuchtwangen.

Die Ausstellung, die zuletzt in Dinkelsbühl zu sehen war, widmet sich der abwechslungsreichen Geschichte der Mühlen, ihrer wirtschaftlichen Bedeutung und dem Müllerhandwerk. Besuchende können sich anhand zahlreicher, teilweise historischer Aufnahmen über die verbliebenen oder mittlerweile verschwundenen Mühlen der Region informieren.

Die offizielle Eröffnung erfolgt am Sonntag um 14 Uhr. Anschließend ist die Schau bis einschließlich Sonntag, 21. Juli, dienstags bis freitags von 14 bis 20 Uhr sowie samstags und sonntags von 11 bis 20 Uhr zugänglich.

Sonntag

Feuchtwangen, 14 Uhr, Eröffnung „Mühlenerlebnis Mittelfranken“ - Wanderausstellung der Lokalen Aktionsgruppen (LAG) Romantische Straße, Aischgrund und Region Landkreis Fürth, Fränkisches Museum, Museumstraße 19 (bis 21. Juli).

Weiltingen, 13 bis 17 Uhr, „Gesangbücher vergangener Jahrhunderte“ und „Eindrücke vom früheren Alltag auf den Bauernhöfen“, Heimatmuseum, Schloßweg 11 (zu sehen bis 3. November).